

MAGAZINE



YOUR PERSONAL COPY

COSTA RICA
au superlatif

236

Décembre 2016

**ARMÉNIE
NEW YORK**

Lafayette Street,
à quelques pas
du penthouse
de David Bowie.
Lafayette Street, just
outside David Bowie's
penthouse.

“Looking for David”

RÉCIT DE *Caryl Férey* PHOTO *Gautier Deblonde*

**À travers les rues
de Manhattan, entre
SoHo et Greenwich
Village, l’auteur
de polars Caryl Férey
poursuit l’ombre d’une
idole, David Bowie,
pavé battant.**



Hotel Hugo

Un toit-terrace en duplex à 20 étages au-dessus de Greenwich Street et l'impression de survoler l'Hudson avec, tels des amers, la Statue de la liberté et la tour One World Observatory. Sis à deux enjambées des lieux de prédilection de David Bowie, qui vivait dans le quartier, ce «nid» pour épicuriens, avec canapés en cuir gold ou coussins immaculés, n'est pas le seul attrait de l'adresse. La carte du Cafe Hugo est servie aussi en chambre, pour s'y sentir à la maison, enroulé dans un peignoir douillet : luminaires tout droit sortis du passé industriel du coin, meubles et panneaux en bois sur mesure couleur miel et l'éclectisme des coups de cœur en série dans ce district bohème chic, attirant artistes, éditeurs et amateurs de design. Un harmonieux mélange de style pour une introduction chaleureuse à la vie du Village. *Texte Violaine Gérard*



A duplex rooftop terrace 20 floors above Greenwich Street and the feeling you're sailing over the Hudson, with the Statue of Liberty and the One World Observatory as your seamarks. Located near some of David Bowie's favorite haunts (he lived in the neighborhood), this epicurean's nest, with its gold leather sofas and crisp white pillows, is not the only thing appealing here. The menu served at Cafe Hugo is also available through room service, to feel right at home, wrapped in a cozy bathrobe. The lights are inspired by the area's industrial past, the wood furniture and paneling custom-made and honey-hued, and there's the eclectic thrill of one irresistible discovery after the next, in this chic bohemian district that is a hub for artists, publishers and design buffs. A harmonious blend of styles for a welcoming introduction to life in the Village. *Texte Violaine Gérard*

HOTEL HUGO 525 Greenwich Street.
Tél. +1 212 608 4848. www.hotelhugony.com